

Sat Brimob Polda Jabar Laksanakan Pembersihan Material Longsor di Jalan Kampung Cisarua

Ciamis - CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 11, 2024 - 08:52



Satuan Brimob Polda Jabar turun tangan langsung dalam upaya pembersihan material longsor yang menutup akses jalan di Kampung Cisarua, Kecamatan Purabaya, Kabupaten Sukabumi, Selasa (10/12/24)

Proses pembersihan ini dilakukan untuk mengembalikan kelancaran lalu lintas dan memastikan keselamatan warga setempat setelah longsor terjadi akibat

curah hujan yang tinggi.

Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Jules Abraham Abast S.I.K. mengatakan bahwa Pesonel Sat Brimob Polda Jabar dan relawan, membersihkan material longsor susulan yang menutupi akses jalan antara jampang tengah menuju sagaranten Kp. cisarua Kec. Purabaya, yang diakibatkan oleh curah hujan yang tinggi.

Kegiatan ini dipimpin oleh Danton Aiptu Dadang Sutisna di dampingi Wadanki Ipda Dik Dik Sodikin, yang mengungkapkan bahwa Brimob Polri siap mendukung upaya penanganan bencana di berbagai wilayah.

"Kami berkoordinasi dengan pihak terkait untuk membersihkan material longsor yang menutupi jalan, demi memastikan warga dan kendaraan bisa melintas dengan aman," ujar Jules Abraham.

Longsor yang terjadi di Kampung Cisarua telah menghalangi akses utama menuju beberapa desa di kawasan tersebut. Tim Sat Brimob Polda Jabar yang dilengkapi dengan peralatan berat dan alat evakuasi, bekerja sama dengan warga dan petugas BPBD setempat untuk membersihkan material longsor seperti batu, tanah, dan pohon yang menutup jalan.

Selain membersihkan material longsor, tim Sat Brimob Polda Jabar juga membantu evakuasi warga yang terjebak dan mengedukasi masyarakat setempat mengenai langkah- langkah mitigasi bencana, seperti pentingnya kewaspadaan terhadap potensi longsor susulan.

"Kami juga mengimbau warga untuk tetap berhati-hati dan mengikuti instruksi dari petugas agar tidak ada lagi korban jiwa," tambahnya.

Proses pembersihan yang melibatkan 1 SST TIM SAR, serta Tim BPBD dan warga setempat, diharapkan dapat mempercepat pemulihan akses jalan dan mengurangi dampak dari bencana alam tersebut. Pihak kepolisian juga menyiapkan posko darurat untuk memberikan bantuan kepada warga yang terdampak.

Dengan adanya penanganan cepat dari Sat Brimob Polda Jabar diharapkan aktivitas di Kampung Cisarua dan sekitarnya dapat kembali normal dan masyarakat dapat melaksanakan aktivitas sehari-hari dengan aman.